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□ 会　長　　岡田　一二三
□ 副会長　　安藤　　武司
□ 幹　事　　谷田　　育子
会報委員長　 辻　　　　博

□ 題　字　　岡田　一二三
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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卓話（６）私の思う事
１００万＄

  

会長挨拶　続き
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第 1574回 例会　2/25（水）

担当：高橋・榊原

　本日は岐阜新聞編集局報道副部長、久松孝志
様をお迎えして卓話をお願いして有ります。
報道の生の体験談などよろしくお願いします。
　もう一方アシスタントガバナーの内藤様にも
お越しいただきクラブのあり方などのお話しよ
ろしくお願いします。

　今回は久松様の誕生日１９７０年６月３日
（水曜日）の新聞をプレゼントします。

　日本万国博覧会（にっぽんばんこくはくらん
かい、英：Ｊａｐａｎ　Ｗｏｒｌｄ　Ｅｘｐｏ
ｓｉｔｉｏｎ）は、１９７０年３月１４日から
９月１３日までの１８３日間、大阪府吹田市の
千里丘陵で開催された国際博覧会。

　アジア初かつ日本で最初の国際博覧会（Ｇｅ
ｎｅｒａｌ　ｃａｔｅｇｏｒｙ：一般博、現・
登録博）であり、当時史上最大の規模を誇った。
略称は開催地の名から大阪万博、一般的な英語
表記としてはＥＸＰＯ＇７０が用いられた。ま
た、日本国内において単に万博あるいは万国博
とも略される（本項の記述にも用いる）。主催
は、財団法人日本万国博覧会協会。博覧会の名
誉総裁は当時の皇太子明仁親王、名誉会長は当
時の内閣総理大臣、佐藤栄作。

　「人類の進歩と調和」をテーマに掲げ、７７
ヵ国が参加し、戦後、高度経済成長を成し遂げ
アメリカに次ぐ経済大国となった日本の象徴的

な意義を持つイベントとして開催された。日本
においては１９６４年の東京オリンピック以来
の国家プロジェクトであり、多くの企業・研究
・建築家・芸術家らがパビリオン建設や映像・
音響などのイベント制作・展示物制作に起用さ
れた。大阪市など会場周辺市街地では万博開催
への整備がなされ、道路や地下鉄建設など大規
模開発が進められた。一方、第二次世界大戦以
来の規模となる芸術家らの国家イベントへの動
員は文化・芸術界内部で批判があったほか、同
じく１９７０年に予定されていた日米安保条約
改定に関する議論や反対運動（７０年安保闘争）
を大イベントで国民の目からそらすものだとし
て、大学生らによる反対運動も行われた。

　テーマ館の太陽の塔やアメリカ館・ソ連館な
どの、人気パビリオンでは数時間待ちの行列が
できるなどして大変混雑した。特にアポロ１２
号が持ち帰った「月の石」を展示したアメリカ
館の行列は延々と続き、途中であきらめて他の
館へ行く人も多かった。その異常な混雑ぶりか
ら、テーマをもじって『人類の辛抱と長蛇』や
『残酷博』と揶揄されたことがある。また、国
際博覧会史上初めて黒字となった。

ロータリーの歴史はどうでしょうか
日本ロータリー５０周年、ロータリー文庫設立

第 1573 回 例会　2/18（水）

担当：次期ＩＭ・合同例会
　　　岡田実行委員長

慶祝行事・クラブフォーラム
(１０)
内藤悊雄ガバナー補佐来訪

第 1572 回 例会　2/4（水）

担当：会報・広報委員会

ＩＭ開催について
１００万＄
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出席報告

会員数：34名
出席数：24/34名
出席率：70.59%
欠席者：10名（出席免除4名 82.35%）
来訪者：岐阜新聞　編集局報道部　副部長
　　　　久松　孝志　様
　　　　岐阜Ａグループ　ガバナー補佐
　　　　内藤　悊雄　様

   

    
   

次回例会のご案内

第１５７４回　例会 ２月２５日（水）

       
　 　会報・広報　２月担当　片桐　順一郎

卓話（６）私の思う事
１００万＄

担当：高橋・榊原

ニコニコBOX（敬称略）

内藤　悊雄：ＩＭ・ガバナー訪問でお世話にな
　　　　　　り今日訪問よろしく
北川　宥智：今日は立春、春のエネルギーが生
　　　　　　じる日
岡田　会長：岐阜新聞久松様　ガバナー補佐内
　　　　　　藤様よろしく
安藤　武司：誕生日を祝って頂き有難う御座い
　　　　　　ます
辻　　　博：クラブフオーラム岐阜新聞久松様
　　　　　　よろしく
森本　時夫：妻の誕生日を祝って頂きありがと
　　　　　　う
長野　鉄司：今日も元気で
前田　吉彦：波多野会員お世話になりました
高橋　　正：孫が二人楽しみです
榊原　典夫：節分も過ぎ、立春寒いですね

岐阜Ａガバナー補佐　内藤　悊雄様　御挨拶

委員会・同好会報告事項

寄付金の領収書と税額控除に係る証明書をＢＯ
Ｘに入れました。よろしく

 

慶祝行事（敬称略）　

1．会員誕生日のお祝い
２月　１日　　若山　　和正　会員
２月　３日　　安藤　　武司　会員
２月２５日　　波多野　光裕　会員
２月２８日　　辻　　　　博　会員
　
２．ご婦人誕生日のお祝い
２月　６日　　川崎　　美穂　様
２月１２日　　原尾　登志美　様
２月１３日　　森本　　豊子　様
２月１４日　　長野　すみ子　様

３．結婚記念日のお祝い
２月１４日　　水野　　友之　会員

出席報告　続き

　　　　岐阜エトス　北川　宥智　様　今年度、岐阜Ａグループのガバナー補佐をし
ている内藤です。
　昨年の７月以来の久方ぶりの訪問です、よろ
しくお願い致します。昨年は色々お世話になり
有難ございました。
　特に、７月１９日開催されましたＩＭ・ガバ
ナー公式訪問合同例会には多数の会員の皆さん
に御協力頂き参加数１４９名の出席頂き無事終
了することが出来ました。厚く御礼申し上げま
す。
　ガバナー月信１２月号に地区最初のＩＭ報告
として掲載されており一読頂ければ幸いに存じ
ます。
　また、１０月１８～１９日開催されました地
区大会には多くの御出席ご協力に感謝いたしま
す。
　会員増強において貴クラブは現在純増＋１で
推移し今後のご努力を期待いたしております。
　ガバナー補佐としてのお願いは５月３０日会
員増強研修セミナーをＢグループと合同で岐阜
グランドホテルで開催されます多くの参加者の
ほどをお願い致します。
　ロータリーデーの開催はＡグループ合同で行
い岐阜Ｊ２サッカーの岐阜観戦応援予定があり
是非、多くの参加を願っております。
　次年度には貴クラブより２６３０地区に出向
されます。私の引継ぎに山口八郎氏・職業奉仕
委員会には原尾勝氏が内定されており今後の期
待いたすところであります。微力ながら応援致
す所存です。ご静聴ありがとう御座いました。




